

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Allah Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik. Tesis ini disusun untuk memenuhi syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Magister Pendidikan di Program Pascasarjana, Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan tesis ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di Program Pascasarjana Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan proposal dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan tesis, seminar hasil tesis, dan ujian tesis.

Penulis menyadari bahwa penyusunan tesis ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan tesis. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si dan Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Tesis, atas bimbingan, motivasi, dan arahnya yang luar biasa sehingga semua tahapan dalam penyusunan tesis ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd, Ibu Dr. Tumiur Gultom, M.P, Bapak Dr. Idramsa, M.Si, dan Bapak Prof. Dr. Tri Harsono, M.Si sebagai Dosen Penguji, yang telah banyak memberikan kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian tesis, sehingga tesis ini bisa diselesaikan dengan baik. Terima kasih yang tidak terhingga juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si selaku Ketua Prodi Biologi Pascasarjana Unimed. Bapak/Ibu Dosen maupun staf Pegawai Prodi Biologi Pascasarjana Unimed yang sudah membantu penulis.

Terima kasih yang istimewa kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Drs. Syarmadan dan Ibunda Emmi Suryani dan juga kepada Kakak Zakiyatunnur, M.Pd, Abang Muhammad Rais, S.Pd dan Abang Fuad Yasir, A.Md serta seluruh keluarga yang selalu memberikan dukungan, kasih sayang, dan doa yang tiada

henti-hentinya sehingga penulis bisa menyelesaikan studi ini karena pertolongan Allah SWT lewat mereka.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada keluarga besar Pascasarjana Pendidikan Biologi A 2020 yang selalu memberikan perhatian dan semangat kepada penulis baik dalam mengerjakan tesis maupun selama penulis mengikuti masa perkuliahan di Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa tesis ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun agar tesis ini lebih sempurna. Semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, terutama dalam pengembangan buku tentang tumbuhan obat.

Medan, Juni 2022

Penulis,

Ummi Zaimah